

Venezuela: Reitera Maduro llamado a cambiar realidad económica



Caracas, 11 feb (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró este 11 de febrero su llamado a la unión del pueblo para vencer la situación que vive el país debido a la baja de los precios del petróleo y la guerra económica.

"Llamo a todos a trabajar y no perder el tiempo en las diatribas y politiquerías de la derecha; produzcamos, esa es nuestra función", expresó el presidente tras inaugurar la fábrica de tubos de policloruro de vinilo (PVC) Flor Amarillo, en el estado de Carabobo (centro-norte).

Enfatizó que es vital construir un proceso económico diversificado que permita satisfacer la demanda nacional y acabar con la dependencia del modelo rentista petrolero, heredado de los gobiernos capitalistas y neoliberales de la IV República.

Maduro consideró importante visibilizar el esfuerzo que se está haciendo con los 14 sectores de la economía productiva, conocidos como motores, que convocan al trabajo y a la concreción del proceso de la revolución en las industrias.

"Es necesario tomar con mucha fuerza el motor del turismo internacional, para generar nuevas fuentes de riquezas, con inversiones en las bellezas naturales gigantescas que tiene Venezuela, contamos con todas las potencialidades y los servicios básicos para dar un salto pronto", declaró.

Recalcó que es imprescindible activar la inversión especial de las obras públicas junto con las grandes misiones Vivienda Venezuela y Barrio Nuevo, Barrio Tricolor.

El dignatario venezolano señaló igualmente que con el motor Forestal el país se va a independizar de la importación de papel para la impresión de periódicos y libros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83930-venezuela-reitera-maduro-llamado-a-cambiar-realidad-economica>



Radio Habana Cuba